

Un OVNI de 100 mètres filmé entrant dans le volcan Popocatépetl



Mexico, 5 octobre 2022 — Une vidéo spectaculaire relance les spéculations sur l'existence d'une **base extraterrestre** cachée sous le célèbre volcan mexicain Popocatépetl. L'ufologue américain Scott C. Waring, connu pour ses recherches assidues sur les phénomènes aérospatiaux inexpliqués, a partagé des images impressionnantes capturées par une caméra de surveillance fonctionnant 24 heures sur 24.

Selon Waring, l'objet filmé ce jour-là présente des caractéristiques hors normes : il s'agit d'un engin de près de 100 mètres de long, se déplaçant à grande vitesse et pénétrant directement dans le cratère du volcan. « La bouche du Popocatépetl mesure entre 600 et 700 mètres de diamètre, ce qui permet d'estimer la taille de l'OVNI à environ 100 mètres », explique-t-il dans une déclaration.

Fidèle observateur du Popocatépetl depuis plus de 15 ans, Waring affirme avoir déjà repéré de nombreux objets mystérieux autour du volcan, mais il considère cet événement comme exceptionnel : « C'est absolument fantastique par sa taille, sa forme, sa vitesse... mais surtout par sa destination. »

Waring avance également une hypothèse fascinante : selon lui, le Popocatépetl cacherait une base extraterrestre située environ cinq kilomètres sous sa surface. Une théorie en écho aux croyances ancestrales : les Aztèques, impressionnés par la puissance du volcan, le vénéraient autrefois comme une divinité.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com
-

O.V.N.I. - 28 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5